

CDU Fraktion im Rat der Stadt Hennef, Frankfurter Str. 97, 53773 Hennef

Bürgermeister der Stadt Hennef
Herrn Klaus Pipke
Frankfurter Str. 97

53773 Hennef

EINGEGANGEN

18. Sep. 2018

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hennef
Historisches Rathaus, Zimmer 25 (1. OG)
Frankfurter Str. 97
53773 Hennef

Telefon: 02242 / 888 -295 oder -297

Telefax: 02242 / 888 -7 297

E-Mail: cdu@hennef.de

Internet: fraktion.hennefpartei.de

Fraktionsvorsitzender: Ralf Offergeld

Fraktionsgeschäftsführung: Sören Schilling
Theo Walterscheid

Öffnungszeiten Büro:

Mo-Mi: 08:00 - 12:00 Uhr

Hennef, den 12.09.2018 / Schi
AN/2018/041

Antrag: Kinderspielplätze in Edgoven

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

hiermit bitten wir Sie namens der CDU-Fraktion den nachfolgenden Antrag an den zuständigen Ausschuss zur Beschlussfassung weiterzuleiten:

1. Es wird beantragt, auf dem Spielplatz in Edgoven, Edgovener Str. , einen „Kleinkinderbereich“ für Kinder bis zu 3 bzw. 4 Jahren zu schaffen, der mit Rindenmulch oder einer anderen wasserdurchlässigen weichen Bodenschicht gestaltet ist. Es sollen zusätzlich mindestens zwei Spielgeräte für Kinder dieses Alters aufgestellt werden.
2. Auf dem Spielplatz in Edgoven, Am Bürgerberg ist ebenfalls eine Platzsanierung vorzunehmen.

Begründung:

Der Spielplatz in Edgoven, Edgovener Str. wurde im Jahre 2011 unter Beteiligung von Kindern (im Alter von 4 Jahren bis einschließlich Grundschulalter) und ihren Eltern neugestaltet und mit neuen Spielgeräten ausgestattet.

Ein Kleinkindbereich wurde nicht eingeplant. Inzwischen gibt es mehr Nachfrage von Eltern mit kleineren Kindern und von Eltern mit mehreren Kindern, die diesen Spielplatz nutzen. Daher ist auch dieser Spielplatz zusätzlich für die Bedürfnisse kleinerer Kinder umzugestalten.

Angesichts der Lage des Spielplatzes bilden sich bei Regen in einigen Bereichen Pfützen. Zumindest der Kleinkinderbereich sollte hier mit einer wasserdurchlässigen Mulchschicht ausgestattet sein.

Der mit Spielgeräten für kleinere Kinder ausgestattete Spielplatz Am Bürgerberg ist für viele Eltern im Bereich Alt-Edgoven bzw. Edgovner Str. zu weit weg. Gerade wenn sie mit mehreren Kindern unterwegs sind. Der Spielplatz Am Bürgerberg bedarf aktuell jedoch auch einer Wartung bzw. Sanierung, die ebenfalls unter Beteiligung der Nutzer erfolgen soll.

Sofern die Maßnahmen in 2018 nicht realisiert werden können, ist eine Planung für das Jahr 2019 vorzunehmen, die entsprechenden Mittel sind bei der Spielplatzbedarfsplanung einzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen



Regina Osterhaus-Ehm

Ratsmitglied



Swen Schubert

Sachkundige Bürger